## Nota de Prensa 13 de febrero de 2018

## El Club Málaga Valley convoca una sesión sobre Robótica e Inteligencia Artificial de gran valor estratégico para las empresas

## Palacio de Ferias y Congresos de Málaga, 13 de febrero, de 11:30 a 18:00

Tras la celebración de su décimo aniversario, el Club Málaga Valley vuelve a reunir a empresas e instituciones en un encuentro empresarial de gran valor estratégico, sobre un tema que está revolucionando la forma de hacer, pensar y generar riqueza: "Robótica e inteligencia artificial, Visión Empresarial".

La sesión de Málaga Valley del 13 de febrero, bajo la Presidencia de Cristina Garmendia, respalda el compromiso de futuro del Club, y el trabajo de empresas e instituciones para unir esfuerzos y mantener la energía con la que sigue cumpliendo con su misión: Promover iniciativas que aporten valor a aquéllas empresas que encuentran en Málaga una oportunidad para crecer.

Este evento es muestra nuevamente de la colaboración pública y privada entre el Ayuntamiento de Málaga, la Universidad de Málaga, el Parque Tecnológico de Andalucía y las empresas, tanto multinacionales como locales. La labor que el Ayuntamiento de Málaga ha hecho en este sentido, impulsando y promoviendo iniciativas empresariales, académicas y sociales, han posicionado a la ciudad de Málaga como un polo digital de referencia en Europa. Es una tarea imparable e incansable, donde la determinación del Alcalde es clave.

El evento cuenta en la **apertura de la sesión** con la participación del Alcalde de Málaga y Presidente de Honor del Club Málaga Valley, D. Francisco de la Torre, Dña. Cristina Garmendia, Presidenta del Club Málaga Valley, el Rector de la Universidad de Málaga, D. José Angel Narváez, El Director del Parque Tecnológico de Andalucía, D. Felipe Romera y D. Javier Cremades, Presidente de Honor del Club, en las conclusiones de la jornada. **En el cierre** participará Dña. Carmen Vela, Secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación.

La agenda del evento del Club Málaga Valley comparte el punto de vista experto de empresas líderes a nivel internacional y aporta una visión práctica del momento que estamos viviendo y las grandes oportunidades que ofrece la tecnología. El mundo de la automatización e inteligencia artificial se está aplicando en todas las industrias y su impacto en la economía global es una realidad. Son áreas sobre las que hemos de profundizar y entender para apostar por una transformación digital que nos ayude a competir y a diferenciarnos, y a orientar el talento hacia nuevas técnicas que sean capaces de optimizar el potencial de estas nuevas tecnologías. Hemos de acercarnos a esta realidad y trabajar para cerrar debates abiertos e incógnitas, cuyas respuestas generarán, sin duda, un nuevo mundo de oportunidades. Conocer cómo se está aplicando e inspirar, es el objetivo de esta sesión del Club Málaga Valley.

Esta sesión de Málaga Valley forma parte y es **antesala de TRANSFIERE**, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, un espacio único para impulsar la innovación entre los grupos de investigación y las empresas. TRANSFIERE Tendrá lugar los días 14 y 15 de febrero en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga.

El logotipo del Club Málaga Valley, lanzado hace poco más de un año, es muestra de la marca personal de la ciudad, y dibuja el perfil de este Málaga Valley que invita a la participación para convertir a todos en protagonistas activos de una ciudad que mira con ilusión al futuro.